

+ Pero el “Peje” asegura que “le tendieron “un cuatro”

CD. DE MEXICO, 25 de Abril de 2017.- Este lunes el periódico El Universal y Carlos Loret de Mola difundieron una grabación en donde Eva Cadena Sandoval, Diputada de Morena con licencia y candidata del partido a la presidencia municipal de Las Choapas, Veracruz, recibe medio millón de pesos “para entregárselos a López Obrador”.

Al difundirse la grabación, la legisladora anunció que declina a su candidatura y que el dinero fue “devuelto de manera íntegra”. Deslindo por completo al partido y a López Obrador.

Yeidckol Polevnksy, secretaria del CEN de Morena, señaló que Cadena salió del PAN para unirse a Morena y consideró que el video podría tener relación con ese partido, pero también con el gobernador veracruzano Miguel Ángel Yunes.

Andrés Manuel López Obrador por su parte, cree que el caso de la candidata de Morena es parte de la guerra sucia en contra de su partido y volvió a sus conceptos de conjuras, complots y “mafia del poder”.

“Salinas, Peña, Fox, Calderón y sus socios están tratando de destruirnos como ya lo han tratado de hacer (antes)”, denunció a través de un video divulgado desde la tarde de lunes por todos los medios nacionales. Dijo que entregar dinero a la diputada mientras la videograban, es un intento por mancharlo a él. Llamó “un cuatro” la entrega del dinero y el video mismo.

El diario El Universal publicó el video donde se alcanza a observar a Eva Cadena recibiendo medio millón de pesos que, dice ella, entregará a López Obrador, pero ahora la gran duda que esperan aclarar es la identidad de quien hace la entrega.

Diputada de Morena recibe dinero para AMLO

Escrito por Agencias

Martes 25 de Abril de 2017 18:03

“Morena es el enemigo a vencer”, dijo la señora Cadena al ser cuestionada sobre si alguien lo planeó, obviando la respuesta. Ella confirmó que el dinero fue devuelto al deslindar tanto al partido como al propio López Obrador, quien acusó a “la mafia en el poder” de orquestar un complot en contra de Morena y aseguró que siempre han salido “ilesos de las calumnias”.

En el video, publicado en su cuenta de Twitter, el ex Jefe de Gobierno del entonces Distrito Federal, afirmó que si su lucha se tratara de dinero, él tendría propiedades en el extranjero y también acusó al Presidente Enrique Peña Nieto de autorizar mil millones de pesos a Vázquez Mota; y al Gobernador de Veracruz, Miguel Ángel Yunes, de tener propiedades en el extranjero.

“Están muy preocupados porque Morena está creciendo. Me recuerda cuando en Televisa se dio a conocer el video de Bejarano”, dijo, al acusar que “Yunes (el gobernador de Veracruz) es un maestro de la corrupción, igual de corrupto que Duarte. Me hubiera arreglado con él, que me diera un departamento de esos que tiene en Nueva York”, ironizó el tabasqueño, quien agregó que Yunes tiene dos denuncias en la PGR por enriquecimiento ilícito, las cuales “están congeladas porque está agarrado de la mano de Peña Nieto y con el Secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong”.

Cuitláhuac García, ex candidato al gobierno del Veracruz y Diputado federal, dijo esta mañana que a Cadena Sandoval le tendieron una trampa y que cuando se dio cuenta, regresó el dinero a la persona que se lo entregó, “pero ese dinero nunca lo recibió Andrés Manuel López Obrador”, expresó.

Morena señaló que el partido investiga los hechos y resolverá sanciones si debe haberlas; subrayó que Eva Cadena no es cercana a Obrador y salió del PAN para unirse a Morena. Consideró que el video podría tener relación con ese partido y el Gobernador Miguel Ángel Yunes.

La mujer que hace la entrega del dinero, cuya identidad no ha sido revelada, le explica que el dinero otorgado se debe a que simpatizan con el proyecto del líder de Morena y “creen en el compromiso” del tabasqueño para cambiar las cosas en el país. Cadena recibió el dinero el 6 de abril pasado y pidió “una bolsita o algo así”, afirmando que lo entregaría a AMLO durante su vista a Las Choapas, el 8 de abril.